
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ａ環境面 

・活動スペースや職員配置については概ね満

足。 

・安全配慮はされている。 

・教具、教材の充足には「どちらともいえな」

が多くなっている。 

Ｂ児童への支援内容 

・特性理解や活動内容、ニーズや課題が客観的

に分析された計画になっているか、意向をしっ

かり受け止めているかについては、概ね良い評

価。 

・子どもが通所を楽しみにしていて、職員の対

応に満足。 

Ｃ事業所からの情報発信 

・保護者への説明については満足。 

・活動内容の発信、苦情窓口や対応方法の周知

は「どちらともいえない」の割合が若干高い。 

Ｄ非常対応 

・緊急時等の対応については、以前よりも「出

来ている」と答えた割合が上がっている。 

 

Ａ環境面 

・教材等の備品について整理や追加が必要。 

・安全面について、気になる部分がある。 

Ｂ児童への支援内容 

・子どもたちが楽しんで活動をしている。 

・個々に活動内容を検討している。 

・子どもや保護者の意見の受け止めについて、

充分とは言えない。 

Ｃ関係機関との連携 

・必要に応じて関係機関と連携を取っている。 

・自立支援協議会へ積極的に参加している。 

Ｄ保護者への説明責任・信頼関係 

・お知らせ等の情報発信は十分とは言えない。 

・保護者と会う機会が持てていない。 

Ｅ非常対応 

・防災対策について具体的な検討が必要。 

・消防士や消防団の方と訓練を行ったことは

有意義だった。 

【共通点】 

・教具、教材等の備品については整理し、追加等が必要である。 

・子どもたちが楽しんでいる。 

 

 

 

【相違点】 

・情報発信について、保護者は良い評価をしているが、スタッフ間では十分とは言えないと感じている。 

・非常時の対策については、保護者は良い評価だが、スタッフはもっと検討が必要だと感じている。 

・意向の受け止めについて、スタッフはもっと行っていくことが必要と感じている。 

 

 

 

 

職員による自己評価 保護者による評価 

事業所内での分析 

事業所自己評価シート         令和 4年度         



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業所名     よろこび          

担当者      小林 真起子        

 

 

教材等の備品について整理をして、新たな備品の購入を検討していく。 

おやつの試食会等を通じて保護者と会う場を設けていく。 

情報の発信について現状の形を続けながら、より良い形を模索していく。 

防災の研修や訓練を継続しながら、実践的な形を検討する。 

子どもたちがよろこびに来ることを楽しみに

している。 

 

通常の活動は共通のプログラムを提供する形

ではなく、個々に合わせた活動を行ってい

る。 

 

保護者と様々な話をしながら、必要な支援に

繋げている。 

 

関係機関との連携を必要に応じて行ってい

る。 

教材等の備品について、整理をしていくこと

が必要。 

 

保護者とスタッフが会う機会を設けていく。 

 

防災対策をより実践に即した形で検討し、全

職員で確認をしていく。 

 

 

分析・検討してみて… 

事業所の強み 事業所の改善点 

事業所の改善への取り組み 

～自己評価を行っての事業所としての感想など～ 

日々のよろこびでの活動を子どもたちが笑顔で行い、通所を楽しみにしてくれていることが改めて分かりま

した。子どもたちとのコミュニケーションを大切にしながら、「また来たい」と思える場所、安心できる場

所、その子がその子らしくいられる場所を作りたいという思いが子どもたちの様子や皆様からのアンケート

でご評価をいただけているものと思います。 

ここ数年、感染予防の観点から保護者の皆さまとお会いしてお話をする機会がなかなか持つことが難しい状

況が続いていましたが、来年度は企画をすることが出来たらと思っています。 

これからも、子どもたちにとって安心できる場所となることを最優先に考えながら、子どもたち一人ひとり

の成長にとって大切な時期をご家族の皆さまとともに見守っていきたいと思います。子どもたちやご家族の

皆さまが笑顔で過ごすことが出来るよう、様々なことに取り組んで参りたいと思います。 


